

Jeudi 20 novembre 2025,

Extension du réseau C.vélo : 23 nouvelles stations aménagées dès fin novembre 2025

Le réseau C. vélo de vélos en libre-service du SMT poursuit son développement. Dès la fin du mois de novembre, 23 nouvelles stations seront déployées dans les villes de Cournon-d'Auvergne, Le Cendre, Beaumont, Aubière et Clermont-Ferrand afin de compléter l'offre existante. A partir de leur mise en service le samedi 20 décembre 2025, le réseau métropolitain comptera ainsi 80 stations et 900 vélos.

Extension du réseau C. vélo

La première phase de cette extension vise à étendre le réseau au sud de Clermont-Ferrand. Des lieux fortement fréquentés seront désormais accessibles en C.vélo, parmi lesquels le stade Philippe-Marcombes, la mairie de Beaumont, le lycées La Fayette et le lycée Gergovie.

De nouvelles interconnexions pour Cournon-d'Auvergne et Le Cendre

La deuxième phase portera sur les villes de Cournon-d'Auvergne et Le Cendre avec l'installation de 13 nouvelles stations (11 pour la première, 2 pour la seconde). Cette implantation créera de nouvelles interconnexions entre ces deux villes, lesquelles seront également reliées au réseau métropolitain initial grâce aux récents aménagements cyclables entre Cournon-d'Auvergne et Clermont-Ferrand.

Calendrier de mise en service

- Installation et mise en service des premières stations à Clermont-Ferrand, Beaumont et Aubière : du lundi 24 au jeudi 27 novembre.
- Installation des stations à Cournon-d'Auvergne et Le Cendre : du vendredi 28 novembre au lundi 8 décembre.

Ces stations seront mises en service à partir du 20 décembre.

Les nouvelles stations apparaîtront automatiquement dans l'application C.vélo dès leur activation.

Contact presse :

communication@smtc-clermontferrand.com
04 73 44 68 68